

COMMUNIQUÉ DE PRESSE CENTRE HOSPITALIER DE BOURG-SAINT-AURICE

LE CENTRE HOSPITALIER PRESENTE SES NOUVEAUX MEDECINS AUX PROFESSIONNELS
DE SANTE DE LA VALLEE

Bourg-Saint-Maurice, le 1^{er} décembre 2023

Le Centre hospitalier de Bourg saint Maurice a organisé le vendredi 1^{er} décembre en soirée une réunion d'information sur les modalités de prise en charge à destination des professionnels de santé libéraux. Cette démarche s'inscrit dans une logique d'ouverture de l'hôpital vers ses partenaires du monde de la santé en Tarentaise. Elle a également permis de présenter les nouveaux praticiens du Centre hospitalier.

En effet, les effectifs médicaux du Centre hospitalier ont été profondément renouvelés, afin de compenser un fonctionnement reposant sur de nombreux remplaçants et le départ d'opérateurs historiques (Dr KHOURY, Dr HAMICHE). Des praticiens permanents ont ainsi pu être recrutés, qui constituent autant de correspondants pour les médecins et autres professionnels libéraux de la vallée, permettant un meilleur suivi des patients.

Ainsi, deux nouvelles gynécologues ont rejoint la Maternité (Dr URVOAS, Dr CHARPENTIER), ainsi qu'un pédiatre (Dr BENZAIM). Le Dr GAMROUDI en Chirurgie orthopédique et le Dr DUMONT en Chirurgie viscérale ont aussi rejoint nos équipes. Le Dr LEJEUNE a repris l'activité de Chirurgie esthétique. Au sein du service de Médecine, le Dr ROCHE a pris ses fonctions en début d'année, le Dr LEJEUNE assurant l'Addictologie. De nouveaux médecins ont aussi rejoint les Urgences : Dr HARMAND, Dr WALLY, Dr CAHUZAC et Dr GUEZ, tandis que trois anesthésistes complètent nos équipes : Dr BAN, Dr LANGLOIS, Dr KOLSI.

Le public invité par le Centre hospitalier ce 1^{er} décembre se composait des professionnels libéraux de la vallée (médecins, sages-femmes, kinésithérapeutes, pharmaciens, infirmiers). Nombre d'entre eux ont répondu présent.

Dès 18h30, ceux-ci ont pu assister à des présentations assurées par :

- Le Docteur ROCHE, médecin généraliste, pour le fonctionnement du service de Médecine-Addictologie-Gériatrie,
- Le Docteur LE CHEVALIER, médecin addictologue, pour le fonctionnement de l'Equipe de Liaison et de Soins en Addictologie,
- Les Docteurs LANGLOIS et BAN, médecins anesthésistes réanimateurs, sur la gestion péri-opératoire des patients traités par anticoagulants oraux directs,
- Les Docteurs URVOAS et CHARPENTIER, gynécologues-obstétriciens, accompagné de M. FERRO, maïeuticien coordonnateur, sur le projet de service de la Maternité,
- Le Docteur BENZAIM, pédiatre, sur sa spécialité,
- Les Docteurs MARTINEZ et GAMROUDI, chirurgiens orthopédiques, sur la ligamentoplastie.

- Le Docteur LEJEUNE, chirurgien esthétique, sur les applications du transfert adipocytaire en chirurgie plastique,
- Les Docteurs HARMAND, WALLY, CAHUZAC et GUEZ, médecins urgentistes, sur la prise en charge des victimes de violences (intrafamiliales, agressions sexuelles...).

Des échanges nourris avec la salle ont ponctué chacune de ces interventions, augurant d'améliorations dans les pratiques et parcours de soins.

Cette première session s'est terminée vers 21h autour d'un buffet préparé par le service de restauration du Centre hospitalier. Les produits locaux ont été à l'honneur, notamment ceux de la Coopérative laitière de Bourg saint Maurice et les Eaux de Bonneval.

L'hôpital souhaitant développer ce type de rencontres, afin de conforter et enrichir l'indispensable lien avec les professionnels de santé libéraux de la vallée, une nouvelle session sous un format identique est d'ores et déjà prévue en avril 2024.